

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Point-d-etape-sur-la-mise-en-oeuvre-des-decisions>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Espace adhérents > Informations internes > **Point d'étape sur la mise en œuvre des décisions de l'AG 2014 (4 avril 2014)**

8 avril 2014

Point d'étape sur la mise en œuvre des décisions de l'AG 2014 (4 avril 2014)

Bonjour,

L'Assemblée Générale du Réseau, réunie à Lyon les 18 et 19 janvier 2014, a adopté 14 des 21 motions d'orientation et campagnes qui étaient proposées. L'Assemblée Générale a ensuite effectué un vote de priorisation pour ces 14 motions adoptées, dans l'objectif de guider le Conseil d'administration pour leur mise en œuvre (cf détails des motions et des votes de priorisation page 26 du relevé de décisions, sur ce lien : <https://ag.sortirdunucleaire.org/IMG/pdf/DECISIONS-AG2014.pdf>).

Conformément aux orientations de l'AG, nous avons donc commencé à mettre en œuvre les quatre motions de campagne ayant obtenu le plus de votes de priorisation. Nous avons aussi lancé la mise en œuvre de la motion "réhabilitation" priorisée en 5e position, dans une optique de réconciliation et de dépassement des conflits internes.

Nous avons entendu les demandes convergentes des participants de l'AG pour organiser un Congrès et la réalisation concrète de celui-ci fait également partie de nos axes de travail principaux.

Nous poursuivons également la mise en œuvre de la campagne sur les travailleurs du nucléaire suite aux décisions des AG de 2012 et 2013.

Les motions ayant obtenu moins de voix de priorisation ne pourront être mises en œuvre que d'une manière forcément plus limitée, dans la mesure du temps et des moyens restant disponibles une fois planifiées les motions estimées prioritaires par l'Assemblée Générale.

Les membres du CA et l'équipe salariée travaillent de concert sans ménager leurs efforts pour concrétiser les orientations prioritaires de l'AG et assurer leur réussite.

Les groupes porteurs de motions ou campagnes qui n'auraient pas reçu notre message concernant leur mise en œuvre peuvent contacter directement l'adresse suivante : anne-laure.meladeck@sortirdunucleaire.fr

Enfin, nous profitons de ce mail pour vous informer que le compte rendu intégral de l'AG 2014 est désormais accessible sur cette page :

<https://ag.sortirdunucleaire.org/IMG/pdf/2014-CR-AG-final.pdf>

Salutations antinucléaires,

Le Conseil d'administration du Réseau